

BREVES

Vacunación

Niños, mujeres gestantes y adultos mayores podrán acceder de manera gratuita a diferentes vacunas este 30 de enero, a partir de las 8:00 de la mañana y hasta las 4:00 de la tarde en Barrancabermeja. Según explicaron fuentes de la Secretaría de Salud estarán habilitados siete puestos de salud en todo el Distrito para tal fin.



Limpieza

Cuadrillas de la Secretaría de Infraestructura llegaron esta semana hasta el colegio Jhon F. Kennedy, donde los vecinos del sector reportaron la acumulación de residuos. "De manera inmediata con nuestro equipo atendimos el llamado. Estas labores las estamos adelantando en diferentes puntos críticos, gracias a los reportes de los barranqueños que hacen ante la Secretaría".

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Un reclamo al derecho de una vivienda digna es el que hicieron ayer unas 150 personas en representación de la vereda Campo Galán, de Barrancabermeja.

Los voceros de la protesta advirtieron que tienen serios indicios para creer que se va a cumplir un desalojo en la zona, que los dejaría muy mal parados, ya que advierten que no llegaron allí de la noche a la mañana, sino que cumplen más de 30 años de estar viviendo en este sector.

Según datos de Asojuntas, son por lo menos 250 familias las que conviven en Campo Galán, vereda que se asienta a pocos metros del puente Guillermo Gaviria Correa, que une a Barrancabermeja con Yondó.

Según se conoció, los terrenos que hoy en día ocupan pertenecen a la Sociedad Portuaria, que adelanta un proceso para su reclamación.

Andrea Ramírez, líder de la vereda, señala que en este momento lo que piden es claridad, porque sienten temor de lo que pueda pasar y se sienten solos frente al tema.

"No estamos en contra del progreso, ni de que Barrancabermeja crezca, porque es un beneficio para todos, pero pedimos que respeten nuestros derechos, porque nosotros no llegamos como invasores.

La idea es que la Alcaldía sepa de nuestra problemática y que nos escuche, porque este tema ha generado hasta intentos de estafa a nuestras familias, entonces las autoridades deben guiarnos en este proceso porque Campo Galán también es Ba-

Dicen que ellos viven allí hace más de 30 años

Habitantes de Campo Galán temen por presunto desalojo

Ayer la comunidad de esta vereda, perteneciente al corregimiento El Llanito, marchó por las principales calles de Barrancabermeja para exigir a las autoridades que guíen su caso, ya que advierten que se sienten solos.



Suministrada / VANGUARDIA

Desde la puerta del 25 de Agosto hasta la Alcaldía de Barrancabermeja marcharon los representantes de la vereda Campo Galán, ubicada en inmediaciones de la vía al municipio de Yondó. Piden a la Alcaldía escuchar su situación.

rrancabermeja", dijo la líder de la vereda.

Asojuntas acompaña

Pese a que fue imposible conocer una versión de la Sociedad Portuaria sobre el caso, los manifestantes sí fueron atendidos por la Secretaría del Interior y miembros del Concejo Distrital, con quienes se trabajó toda la mañana en el tema.

250

familias aproximadamente conviven en la vereda Campo Galán, de Barrancabermeja.

"No se puede permitir que haya lugar a un desalojo sin el reconocimiento de las

viviendas, sin reconocerles nada ni reubicarlos. Son familias que han hecho su vida allí.

La comunidad nunca ha estado en contra del progreso, pero si es que se tiene que dar ese desalojo debe haber garantías para las dos partes", indicó el presidente de Asojuntas del corregimiento El Llanito, Jorge Eliécer Fernández.

Finalmente, el líder de Asojuntas señaló que la reunión fue productiva y hay compromisos claros, uno de ellos escuchar un pliego de peticiones de la comunidad.

De hecho, se programó una reunión para el 5 de febrero en el Concejo de Barrancabermeja, a la cual se citarán representantes de la Sociedad Portuaria.

MEJORES VÍAS



Suministrada / VANGUARDIA

Los habitantes del corregimiento El Llanito cuentan con mejores vías, gracias a los trabajos que se realizan en las veredas La Arenosa y El Cucharo, lo que facilita la movilización de productos.

Ecopetrol entregó trabajos en El Centro

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

La comunidad del corregimiento El Centro, en Barrancabermeja, recibió recientemente unos trabajos por los cuales venían esperando hace un par de años y que, según advirtieron líderes de la zona, contribuirán en mejorar la calidad de vida de todos los 'comemango'.

Se trata de las obras que facilitaron el drenaje y canalización de aguas lluvias que circulaban en uno de los sitios emblemáticos de El Centro, como es la Plazoleta de Ferias y Eventos, en un ejercicio de participación ciudadana que se hizo el año pasado con Ecopetrol.

De acuerdo con los aspectos técnicos de las mejoras. Se mitigaron los riesgos de

estancamiento e insalubridad, así como los impactos generados por la escorrentía superficial.

"El Proyecto La Cira Infantas, conformado por las empresas Ecopetrol y SierraCol Energy, inauguró estas obras, que constan de 440 metros de tubería que transportan las aguas lluvias, 392 metros de excavaciones, siete pozos de inspección y siete recolectores de agua.

El sistema de aguas lluvias fue construido con cobertura a todas las zonas de la plazoleta ubicadas en las fronteras con los sectores de campo 22, El Diamante, Las Mercedes y Alfonso López", indicaron desde la estatal petrolera.

Se pudo conocer que la inversión fue cercana a los



Suministrada / VANGUARDIA

La comunidad de El centro recibió formalmente la obra en la Plazoleta de Eventos.

\$800 millones y estuvo a cargo del contratista local JMAR Ingeniería SAS, empresa que ofreció 15 oportunidades laborales para oficiales, obreros, operadores de equipo, vigilancia y HSE, todos 100% mano de obra local.

"La Cira Infantas continúa cumpliendo los compromisos acordados como parte de los procesos de construcción colectiva. Estamos entregando esta obra propues-

ta desde la Instancia de Familia, Cultura, Deporte y Recreación. En 2021 continuaremos avanzando en el cumplimiento de los compromisos acordados con la puesta en marcha de obras de gran impacto para la movilidad de sus habitantes y la educación de sus niños y jóvenes", precisó la líder de Entorno de Ecopetrol, Julia Celina Angulo.

Proceso de selección de becados avanza en el Distrito

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Avanza el proceso de selección para los jóvenes que hicieron su correcta postulación al programa 'Becas que cambian vidas', de la Alcaldía Distrital.

Según explicaron, se superaron las expectativas en cuanto al número de personas que se acogieron al programa para la vigencia 2021 y por ello, pidieron paciencia a las personas que aguardan por conocer las listas definitivas de beneficiados.

"Durante nuestra primera convocatoria del año, que corresponde a programas que iniciarán el primer semestre,

DATO

Un total de 32 jóvenes lograron renovar becas este semestre para continuar sus estudios en Uniminuto.

se postularon más de 3.000 personas.

El proceso de selección es bastante dispendioso porque realmente debemos revisar una a una las postulaciones, para corroborar documentos y demás requisitos", dijo Sol Baños, coordinadora del programa.

Resultados por calendario

La funcionaria Sol Baños explicó que los resultados se irán dando a conocer a medida que los calendarios de las instituciones educativas se pongan en marcha.

"Iremos publicando cada uno de los listados de beneficiarios de las instituciones educativas de acuerdo a su calendario académico, es decir que si la próxima semana empieza clases una institución, una semana antes ya deberá conocerse sus beneficiarios de las becas", agregó Baños.

Vale la pena recordar que fueron 19 instituciones, las



Archivo / VANGUARDIA

Fueron 3.000 jóvenes los que se inscribieron para el programa de becas del Distrito.

que presentan una oferta académica nutrida que incluye

más de 120 carreras profesionales, técnicas y tecnológicas.

Los listados se irán conociendo a medida que los calendarios de las instituciones educativas se activen.

63%

de las personas postuladas para el programa de becas fueron mujeres, mientras que el restante 37% correspondió a hombres.